



Nikolaus 2002

Die Tür stand auf ich trete ein,
und hoff' ich werd' willkommen sein.
Sankt Nikolaus werd' ich genannt,
bei Groß und Klein sehr wohl bekannt

Grüß Gott ihr lieben Sänger vom Kirchenchor,
passt auf und spitzt das Ohr!
Im goldnen Buch da steht heuer aufgeschrieben,
an Gesang seid Ihr mir etwas schuldig geblieben.

Wo ist die Zeit, als die Kirche noch erfüllt vom Chorgesang,
der Jubellieder festlicher Klang?
Wo die Messen gesungen fein,
in deutscher Zunge und Latein.
Wo ist die Zeit der „Schönen Weisen“,
mit denen konnte man gar reisen?
Das Repertoire war reich,
es ging durchs Land sogar hinein nach Österreich.
Ist sparsam g'worden mit Singen,
in der Kirch' könnt' s voller klingen.

Beim Proben im Roncallihaus,
reißt sich die Eva fast die Haxen aus.
Als Dirigentin tut sie mit Klavier und Taktstock ringen,
damit der Chorgesang mag gelingen.
Es nutzt nicht viel, es fehlt an Stimmen.
Die Werbetrommel wurd' schon g' rührt,
darauf ist wenig nur passiert.
Selbst unser Pfarrer Edelmann,
wurd' eingespannt als Sängerwerbemann.
Von der Kanzel rief er aus:
„Kommt rein zum Singen ins Roncallihaus“.

Auch ich als Nikolaus sogar hab' Fürsprach g´ halten,
bei der heiligen Cäcilia im obersten Himmel fürwahr.
Cäcilia, Du bist doch die Schutzpatronin der Kirchenmusik,
vielleicht hast Du in der Sach´ mehr Glück.
Nikolaus ich find bloß Leut, ohne Stimme, ohne Zeit.
Doch die Hoffnung ist noch nicht am Ende,
im nächsten Jahr da kommt die Wende.
Das sage ich als Nikolaus,
und will dafür noch kein Applaus.

Hört auch die frohe Kunde,
es ist auch lustig in der Sängerrunde.
Es wird g'feiert Gott sei Dank,
fehlt auch nicht an Speis' und Trank.
Spaß gibt's auch bei mancher Feier,
dafür sorgten Müller und Meier,
die beiden abgeblitzten Freier.
Das Rendezvous, das war geplatzt,
da hat der ganze Saal gelacht.

Zwei schöne Mädels aus dem Kirchenchor,
die trugen einen Sketsch gar vor,
von Schiller und Schaller.
Das war ein Knaller!
Bemerke hier am Rande,
ist doch recht lustig bei der Bande.

Drum Leute fasset Mut,
singen tut auch der Seele gut.
Sonst muss der Charly noch alleine,
singen und spielen für die Gemeinde.
Da schieben wir doch ´nen Riegel vor,
und lassen singen unseren Kirchenchor.
Im nächsten Jahr das hoff' ich sehr,
wird auch der Sängerschar sein mehr.
Hab' nun genug gepredigt, das ist wahr.
Wünsch' allen Euch ein gutes Jahr.
Ich pack jetzt ein und geh' nach Haus
es grüßt Euch Euer Nikolaus.